



Comunicado



EPM y el consorcio CCCI lograron preacuerdo integral para prorrogar contrato en Hidroituango

EPM se permite informar a la opinión pública:

Luego de múltiples reuniones, la Empresa logró en la noche del pasado miércoles 24 de noviembre un preacuerdo integral con los representantes del consorcio CCCI, encargados de las obras principales en el Proyecto Hidroeléctrico Ituango.

Este preacuerdo integral permitirá prorrogar el contrato, que vence el próximo 31 de diciembre, en ocho meses más contados a partir del 1 de enero de 2022, más tres meses como un período de empalme.

La prórroga del contrato entre EPM y el consorcio constructor CCCI posibilitaría garantizar la continuidad de las obras en la futura Hidroeléctrica y cumplir con los cronogramas previstos para el inicio de la operación comercial de las dos primeras unidades de generación de energía en el segundo semestre de 2022.

Tanto EPM como el consorcio CCCI adelantan gestiones internas adicionales que son necesarias antes de suscribir el acuerdo logrado a la mayor brevedad.

Medellín, 25 de noviembre de 2021

Síguenos en



EPM estamos ahí



@epmestamosahi